

# Jutta Röckl ist neue VdK-Vorsitzende

Dieter Zuber verzichtet aus gesundheitlichen Gründen

SIGMARINGENDORF (sz) - Einen Wechsel hat es an der Spitze des VdK-Ortsverbands Sigmaringendorf bei der Hauptversammlung im Gasthof Donauhirsch gegeben. Dieter Zuber hört aus gesundheitlichen Gründen auf. Einstimmig wählten die Mitglieder Jutta Röckl zur neuen Vorsitzenden. Neue Stellvertreterin ist Christa Hoffmann.

Nach dem einleitenden Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Herbert Specker, Werner Lorenz, Peter Blaschke sowie Ehrenmitglied Bernhard Ströbele erwähnte die stellvertretende Vorsitzende Jutta Röckl in ihrem Jahresbericht die Zusammenkünfte des vergangenen Jahres.

Derzeit gehören dem VdK-Ortsverband 105 Mitglieder an. Auch im laufenden Jahr wollen sich die Mitglieder regelmäßig treffen (Stammtische), teilweise mit Scheer und Sommerfest mit Bingen. Einen Ausflug gibt es ebenfalls, der neu eingeführte Kaffee-Nachmittag wird beibehalten. Jutta Röckl bedankte sich für die Unterstützung und Hilfe auch bei Bürgermeister Alois Henne. Der seit 22 Jahren amtierende Kassierer Hans-Peter Voigt gab Einblick in die Kassengeschäfte und Friedrich Hammer trug letztmals seinen Prüfbericht vor.

Bürgermeister Alois Henne leitete die Entlastung und die Neuwahlen. Den VdK sieht Henne als eine ganz wichtige Solidargemeinschaft an. Die Ausweitung von den Kriegsoptionen hin zu den Behinderten sei gut gelungen. Dank und Anerkennung sagte der Bürgermeister dem scheidenden Vorsitzenden Dieter Zuber und dankte seiner Nachfolgerin Jutta Röckl für ihre Bereitschaft. Ebenso hob er auch die Arbeit von Elfriede Nilkes als umsichtige Frauenbeauftragte hervor.

## Irma Sell ist seit 25 Jahren dabei

Langjährige VdK-Mitglieder bekamen für ihre Treue die Ehrenurkunde des Verbandes und ein Geschenk des Ortsverbandes. Zehn Jahre dabei sind Hermann Fischer, Erhard Fuchsloch, Erwin Götz, Ingrid und Kurt Langenstein, Imeri Shejnaze, Sabine Trauner, Barbara und Roland Wangler. Für 25 Jahre dauernde Mitgliedschaft im Sozialverband wurde Irma Sell geehrt.

Die Neuwahlen für die kommenden beiden Jahre gingen rasch über die Bühne: 1. Vorsitzende Jutta Röckl, 2. Vorsitzende Christa Hoffmann, Schriftführerin Renate Zuber, Kassierer Hans-Peter Voigt, Frauenbeauftragte Elfriede Nilkes. Beisitzer

sind Lieselotte Tscheulin und Anton Speh, die Kasse prüfen Ingrid Langenstein und Dieter Zuber.

Mehrere Sprecher lobten die geleistete vorbildliche Arbeit des scheidenden Vorsitzenden Dieter Zuber und Jutta Röckl bedankte sich bei ihm unter dem großen Beifall der Besucher mit einem Geschenk. Ehrenvorsitzender Hermann Boos freute sich, dass der VdK auch am Ort zugunsten behinderter Menschen so positiv wirke und wünschte „noch weitere hundert Jahre“. Die guten Kontakte der Mitglieder untereinander und zu den Nachbargruppen lobte Kreisverbandsvorsitzender Anton Bohner. Weiter sprach er die vom VdK hervorgehobene Aktion „Weg mit den Barrieren“ an.

Schlusspunkt der Hauptversammlung war ein interessanter Diavortrag, bei dem der Vorsitzende Martin Riester das seit 15 Jahren bestehende Hilfsprojekt Mariphil vorstellte. In seinen beeindruckenden Ausführungen zeigte er die Arbeit zugunsten der Kinder im sogenannten „Armenviertel“ der Philippinen auf, die er als Hilfe zur Selbsthilfe verstanden wissen will. Über jede Art von Hilfe und Unterstützung freute er sich, schloss Riester, der erreichbar ist unter 0152/06 65 38 55 (info@mariphil.com).



Die geehrten VdK-Mitglieder mit der neuen Vorsitzenden Jutta Röckl (links) und dem bisherigen Vorsitzenden Dieter Zuber (rechts).